
 

 

 
 
 
  
 

Antrag: Information der Öffentlichkeit 
über den Planungsfortschritt der 
Umgehung durch das staatliche Bauamt  
 

Hintergrund: 

Die Ortsumgehung Oberkotzau-Fattigau wird seit Jahrzehnten in Oberkotzau kontrovers 
diskutiert. Der Bürgerentscheid im Frühjahr 2021 verdeutlichte erneut mit 78% 
Wahlbeteiligung die Relevanz des Themas für die Mehrheit der Oberkotzauerinnen und 
Oberkotzauer.  

Seitdem wurden öffentlich zugängliche, aktuelle Informationen dazu weniger. Ein Jahr nach 
dem Bürgerentscheid wäre es an der Zeit, dass die Oberkotzauerinnen und Oberkotzauer 
aus erster Hand zum aktuellen Sachstand informiert werden. 

 

Antrag: 

Die UWO-Fraktion beantragt, dass die Marktgemeinde das Staatliche Bauamt Bayreuth 
bittet, im Rahmen einer öffentlich zugänglichen Veranstaltung über den aktuellen Stand der 
Ortsumgehung zu informieren. 

  


